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Köllerholz-Rundbrief Nr. 100 
vom 27. April 2016 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Eltern, 

liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 
 

im Folgenden erhalten Sie einige wichtige Informationen. Diesen Brief finden Sie ebenfalls 
in unserem Internetauftritt (www.koellerholzschule.de) im Bereich „Köllerholz-Infos“. 

 
 

1. Personal 

Nach Ausschreibung einer festen Lehrerstelle für unsere Schule durch die Bezirksregierung Arnsberg zum 
1. Mai 2016 (u.a. für das Fach Katholische Religionslehre) und den am vergangenen Montag erfolgten 

Bewerbungsgesprächen (7 Bewerber/innen) hier vor Ort, hat die Auswahlkommission unserer Schule sich 
für Frau Rebecca Saalmann entschieden. Frau Saalmann wird zukünftig mit 28 Unterrichtsstunden in 

Vollzeit fest bei uns arbeiten. Aufgrund rechtlicher Vorläufe bei der Bezirksregierung ist der Beginn Anfang 

Mai allerdings nicht realisierbar. Nach Rücksprache mit der Schulaufsicht wird es hier zu einer Verzögerung 
von voraussichtlich 3 Wochen kommen.  

 
Unsere Planung sieht vor, dass Frau Saalmann bei Antritt der Stelle die Klassenleitung der Klasse 2c für die 

Dauer einer längerfristigen Erkrankung der Klassenlehrerin übernimmt. Bis zur Übernahme durch Frau 

Saalmann bleibt es bei der derzeitigen Regelung, dass Frau Rawe die kommissarische Leitung beibehält. 
Ich gehe am heutigen Tage davon aus, dass Frau Schellhoff (Vertretungslehrerin des Schulamtes für die 

Stadt Bochum nunmehr in der dritten Woche) bis zu diesem Zeitpunkt bei uns weiterarbeiten kann.  
 

Frau Hadzic (ebenfalls Vertretungslehrerin des Schulamtes) beendet ihre zweimonatige Tätigkeit am 29. 
April. Sie wird danach in das Studienseminar in Recklinghausen wechseln. Ihr spreche ich Dank für die 

engagierte Arbeit mit den Kindern aus und wünsche viel Erfolg in der neuen Tätigkeit! Nachfolgend 

übernimmt ab dem 2. Mai Frau Vivian Berger (als weitere Vertretungslehrerin des Schulamtes) die 
Aufgaben von Frau Hadzic bis zu den Sommerferien. Frau Berger kennen Sie eventuell noch von ihrer 

früheren Tätigkeit im Ganztagsteam. Frau Ittermann (Vertretungslehrerin des Schulamtes) ist zurzeit in 
Vertretung für die sich in der Elternzeit befindende Klassenlehrerin der Klasse 2a, Frau Loebel, tätig.   

 

Lehramtsanwärterin Franziska Rüter absolviert am 11. Mai ihre Staatsprüfung in den Fächern Katholische 
Religionslehre und Deutsch. Frau Rüter beendet damit am selben Tage ihre Ausbildung an unserer Schule.  

 
Praktikantinnen und Praktikanten sind immer wieder an unserer Schule tätig. Zurzeit absolvieren zwei 

Frauen und ein Mann im Rahmen ihrer Qualifizierung zur Integrationhelferin / zum Integrationshelfer durch 
die BOBEQ GmbH (AWO) ihr Praktikum bei uns. Gleichzeitig ist ein angehender Lehramtsstudent im 

Rahmen eines gesetzlich vorgesehenen Eignungspraktikums tätig. Hinzu kommen immer wieder 

Schülerbetriebspraktika. Hier handelt es sich in der Regel um ehemalige Schülerinnen und Schüler. Von Mai 
bis Juli kommen zwei Blockpraktikantinnen des Alice-Salomon-Berufskollegs hinzu, die sich in der 

Erzieherinnenausbildung befinden.  
 

Die Eltern der drei 3. Klassen, die seit Beginn des Jahres in zwei Einheiten (3a/Teil 3b und 3c/Teil 3b) 

unterrichtet wurden, erhalten in Kürze eine Information darüber, wie der Fortlauf gestaltet wird. 
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2. Café Köllerholz am 26. April 

Das Café der 1. Klassen „Ach, du dickes Ei!“ war richtig schön. Vielen Dank für alles rund um Huhn und 

Hahn! 
 

3. Spendenaktion für die Renovierung der Kletteranlage auf unserem Schulhof 
Die Kletteranlage auf dem Schulhof wird seit 2009 dauerhaft frequentiert und ist einer der Lieblingsorte 

unserer Schulkinder. Sie wurde übrigens von den Kindern 2008 unter Leitung von Frau Dr. Geurtz geplant 
und in den Osterferien 2009 durch Eltern und Mitarbeiter/innen errichtet. Die Finanzierung erfolgte durch 

eine von uns in Regie des Fördervereins organisierte Sponsorenwanderung. Die Anlage gehört uns. 

Deshalb müssen wir auch die Reparaturen bezahlen. Hier möchte ich noch einmal den Spendenaufruf der 
Schulpflegschaft und des Fördervereins in Erinnerung bringen. Wir benötigen 2600 Euro, um die Anlage 

wieder sicher zu machen und den großartigen Bewegungswert wiederherzustellen. Zurzeit sind Spenden in 
Höhe von ca. 600 Euro eingegangen. Hinzu kommen die Einnahmen des Köllerholz-Cafés der 1. Klassen 

von etwas mehr als 300 Euro. Ganz herzlichen Dank! Stand gesamt aktuell: ca. 900 Euro. Somit fehlen 

noch 1500 Euro. Bitte beteiligen Sie sich an der Spendenaktion! Grob gerechnet: Wenn für jedes Schulkind 
eine Spende von 8 Euro getätigt wird, kann weiter geklettert werden. In „Burgerwährung“: 2 Stück! 

 
4. Schulimker Wolfgang Bedürftig erhält die Verdienstmedaille des Verdienstordens der 

Bundesrepublik Deutschland 
Für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement im sozialen Bereich hat Bundespräsident Joachim 

Gauck Wolfgang Bedürftig mit der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland 

ausgezeichnet. Im Namen der Schulgemeinde Köllerholz gratuliere ich dazu besonders herzlich und sage 
Danke für die jahrelange großartige ehrenamtliche Unterstützung! 

Der Lokalkompass.de berichtet: „Bürgermeisterin Gabriela Schäfer überreichte sie dem 62-jährigen 
gebürtigen Wattenscheider feierlich im Bochumer Rathaus. Wolfgang Bedürftig ist verheiratet und Vater 

einer Tochter. Er war von 1972 bis 2006 bei der Deutschen Bahn AG beschäftigt – zuletzt als 

Bundesbahnhauptsekretär. Er engagiert sich seit vielen Jahren in der Schulimkerei der städtischen 
Gemeinschaftsgrundschule (GGS) und offenen Ganztagsgrundschule, Köllerholzschule Bochum. Zunächst 

assistierte er der Leitung der Schulimkerei und steht dieser nun seit 2008 selbst vor. Wolfgang Bedürftig 
arbeitet vor allem mit Kindern mit den Förderschwerpunkten „Emotionale und soziale Entwicklung“ und 

„Geistige Entwicklung“. Von 2004 bis 2005 war Wolfgang Bedürftig Seniorenvertreter beim DB-Kunden-
Service-Zentrum Duisburg; er schloss sich der Verkehrsgewerkschaft GDBA an und betreute gehbehinderte 

ältere Menschen. Außerdem hielt er Referate über Behindertenrecht und Vorsorgevollmacht. 2011 initiierte 

er die Gründung der Eisenbahnfreunde Münsterland. Unter seiner Leitung finden Treffen zu Themen wie 
seniorengerechtes Wohnen oder Patientenverfügungen statt. Auch steht er den Hinterbliebenen seiner 

ehemaligen Eisenbahnerkollegen bei der Bewältigung des Alltags bei. Wolfgang Bedürftig ist seit 1971 
Förderer der Stiftung Bahn-Sozialwerk.“ 

 

5. Sport 
Die Stadt Bochum hat uns die Sportanlage „In der Hei“ für alle Wochentage in der Zeit von 8 bis 16 Uhr 

zur Verfügung gestellt (parallel mit der TKS).  
Das Hallenbad Höntrop steht uns zurzeit nicht zur Verfügung. Die schriftliche Mitteilung des Sport- und 

Bäderamtes vom heutigen Tage lautet: „Am gestrigen Abend ereignete sich am HFB Höntrop ein 

Brandfall. Nach ersten Untersuchungen steht fest, dass das Bad bis auf Weiteres geschlossen bleiben 
muss. Unter anderem sind Chlorgasleitungen, Stromkabel und diverse Rohre beschädigt. Weitere 
Beschädigungen werden derzeit untersucht. Leider ist es nicht absehbar, wie lange das Bad nicht 
genutzt werden kann. Sobald es neue Informationen gibt, werde ich mich bei Ihnen melden.“ 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Stephan Vielhaber, Schulleiter 
 


